

Procès-verbal de la réunion du Conseil d'Établissement (C.É.)

Ayant lieu via TEAMS Le 11 avril 2024

Sont présents : Lise-Andrée Berthiaume, Mohammed Kada, Eve Déziel Cloutier, Jessica Lefebvre et Emma-Lee Monette-Méhot, Andréane Sigouin, Francis Fairfield

Sont absents : Luc Fortin, Jean-Philippe Doucet, Natalia Ursu

Sont aussi présents : Chantal Laberge, directrice et Marie-Claude Labelle, directrice adjointe.

Ouverture de la séance

1. Préliminaires

1.1 Mot de la directrice et ouverture de la rencontre

Madame Chantal Laberge souhaite la bienvenue à tous et vérifie que le quorum est atteint. Nous aurons une clinique de vaccination pour la rougeole sous peu.

1.2 Période de questions du public

Pas de question.

1.3 Adoption de l'ordre du jour

C.É. #04-04-19

Il est proposé par Madame Jessica Lefebvre et appuyé par Monsieur Francis Fairfield d'adopter l'ordre du jour tel que proposé.

RÉSOLUTION ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

1.4 Adoption du procès-verbal du 18 mars 2024

C.É. #04-04-20

Il est proposé par Madame Lise-Andrée Berthiaume et appuyé par Madame Ève Déziel-Cloutier d'adopter le procès-verbal du 18 mars 2024 avec la correction de quelques coquilles.

RÉSOLUTION ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

1.5 Suivis au procès-verbal

Aucun suivi n'est nécessaire.

2. Points nécessitant une adoption ou une approbation

Il n'y a pas de point de décision aujourd'hui.

3. Points de discussion ou d'information

3.1 Plan de lutte

Madame Ève Déziel Cloutier fera une page synthèse du plan de lutte afin qu'il puisse être mis sur la page FB et partagé aux parents des élèves mineurs.

3.2 Projet éducatif

Le comité s'est rencontré. Le plan d'action est fait et sera présenté aux membres du personnel sous peu.

3.3 Ça se passe chez nous par les élèves

La Génération : Madame Jessica Lefebvre prend la parole pour les élèves et le personnel.

Nous poursuivons le partenariat avec l'organisme l'Envol. Nous avons débuté un partenariat avec l'organisme Aire Ouverte et le SPVG.

Les cours d'arts se poursuivent et une nouvelle cohorte a débuté en Éducation financière.

L'activité de cabane à sucre a été remplacée par un après-midi plein-air qui aura lieu le 8 mai prochain avec les élèves de Lucien-Brault.

Nous avons eu la visite de GRIS Montréal. Ils ont fait une tournée des classes afin de démystifier la diversité sexuelle et de genre.

Le 28 mars, nous avons eu un dîner poutine et une marche santé.

Les Méritas ont eu lieu le 2 avril.

Le conseil étudiant s'est rencontré le 3 avril.

Le 5 avril, il y a eu un après-midi de jeux de société.

Les activités parascolaires ont débuté cette semaine : le Zumba et le basketball.

Des ateliers d'arts débuteront la semaine prochaine au Studio Artsy Kearns à la Place Cartier.

Des cours de cuisine débuteront également.

Enfin, à la fin avril des ateliers de discussions avec des personnes âgées débuteront à la RPA « Villa des Brises ».

Lucien Brault : Monsieur Francis Fairfield prend la parole pour les élèves et le personnel de Lucien-Brault.

Depuis le dernier CÉ, il y a eu la visite du Carrefour Jeunesse Emploi et du CÉGEP.

Le 22 mars, les élèves sont allés jouer aux quilles.

Le 8 avril, il y a eu une marche en forêt et l'éclipse.

Cette semaine, c'est la semaine d'examen.

Plusieurs activités sont vécues dans les classes.

Les élèves de FIPA font de la peinture sur roches.

Il y a eu un dîner partagé afin de souligner la fin du bloc.

L'Arrimage : Madame Emma-Lee Monette-Méthot prend la parole pour le personnel et les élèves de L'Arrimage.

Le 19 mars, plusieurs élèves ont eu la chance d'aller visiter la FP.

Le 22 mars, il y a eu un film.

Le 8 avril, il y a eu une rencontre du conseil des étudiants et les élèves ont eu la chance de regarder l'éclipse.

Le 10 avril, il y a eu un après-midi cabane à sucre.

Demain, il y aura une rencontre pour le conseil des étudiants.

Les lundis du club de course débuteront lundi prochain.

Prochainement, il y aura des ateliers de cuisine et des jeux extérieurs.

Saint-François : Monsieur Mohammed Kada prend la parole pour les élèves et le personnel de Saint-François.

Il n'y a pas eu d'activité spéciale depuis le dernier CÉ.

Les enseignants ont participé à un colloque : très intéressant en matière de prévention du suicide. La conférencière, une journaliste, était très intéressante.

4. Autres sujets

La date du prochain conseil d'établissement a été fixée au 28 mai en présentiel à la Génération. Un léger goûter sera servi.

5. Levée de l'assemblée

C.É. #04-04-21

L'ordre du jour étant épuisé à 16 h 15, Monsieur Mohamed Kada propose la levée de la séance, appuyée par Madame Ève Déziel Cloutier.

Procès-verbal rédigé par : Chantal Laberge

Andréane Sigouin
Président(e) du Conseil d'Établissement

Chantal Laberge
Directrice du CÉAPO